

PRESSEINFORMATION



7. Mai 2014

Japanische Delegation besucht Dessau-Roßlau

Stadtumbau im Fokus des Interesses

Eine Delegation aus dem fernen Japan stattete heute der Stadt Dessau-Roßlau eine Visite ab und wurde von Oberbürgermeister Klemens Koschig am Vormittag im Bauhaus Dessau begrüßt. Anlass des Besuches sind fachliche Gespräche und ein Informationsaustausch zum Thema „IBA Stadtumbau“, weshalb die Gäste von Vertretern des Amtes für Stadtplanung betreut werden.

Hintergrund: In Japan werden aktuell Untersuchungen dazu angestellt, wie die Instandhaltung und Reparatur von Infrastruktureinrichtungen, die nach der Phase hohen Wirtschaftswachstums errichtet wurden, angesichts von Bevölkerungsrückgang und Überalterung der Gesellschaft erfolgen könne.

In diesem Rahmen soll am Beispiel einiger deutscher Städte eine Vorstellung davon entwickelt werden, wie unter den veränderten Bedingungen Visionen und Planungen im Städtebau neu definiert werden können. Die Japaner informierten sich u. a. in Dessau-Roßlau, da sich die Stadt vor wenigen Jahren erfolgreich an der Landesausstellung IBA 2010 beteiligt und Konzepte angesichts der veränderten städtebaulichen Herausforderungen entwickelt hatte.